

AYA Finale bei der CAR&HIFI

Das Finale schreibt seine eigenen Gesetze



Das AYA-Finale bei der CAR&HIFI auf dem Gelände des Michael E. Brieden Verlages fand diesmal bei bestem Wetter statt. Nicht selbstverständlich, nachdem man sich in den letzten Jahren wegen Dauerregens oftmals nur mit literweise heißem Kaffee nach drinnen verkriechen konnte. Dennoch wurden die Angebote zum Probehören im Hörraum und der Playstation-Rennsimulation rege genutzt. Ganz lieben Dank an dieser Stelle für die tolle Versorgung mit leckerem Grillgut und Salaten an den 1. Duisburger Golf Club, Mama Woofa und alle anderen Salatpender. Mit 67 Anmeldungen war es das bisher am besten besuchte AYA-Finale. Bei gut gelaunten Teilnehmern, spannenden Punkterennen und Austausch von Erfahrungs-



werten verging das Finalwochenende wie im Flug. Einige Entscheidungen fielen überaus knapp aus, in der Einsteigerklasse 2500 lagen der 1., 2. und 3. Platz jeweils nur 0,25 Punkte auseinander. Auch bei den Platzierungen gab es einige Überraschungen und Entscheidungen, die anders ausgingen als erwartet.

Die Saison 2012 war mit 10 Wettbewerben, 396 Teilnahmen und 204 verschiedenen Teilnehmern ausgesprochen erfolgreich. Besonders erfreulich: 88 Teilnehmer waren neu dabei.

Interessante Neuigkeiten gibt es auch von der Jahreshauptversammlung zu berichten: Hans Schnepel und Marco Goidschan hatten bereits vorher erklärt, nicht mehr für die Wiederwahl zur Verfügung zu stehen. Herzlichen Glückwunsch dem neuen Vorstand und viel Erfolg für die zukünftigen Aufgaben.



- Kilometerfresser: Martin Mai, 4214 gefahrene km, 7 von 10 Wettbewerben besucht
- Besonderes Dankeschön an „Netty“ Annette Schnepel für die Organisation des AYA-CD-Verkaufs Ebenso an Simone Rudolf und Christina Hesse für den Transport von Material und AYA-Zelt
- Fleißigster Soundjuror und Neujuror: Michael Stammen
- Fleißigster Einbaujuror: Thomas Peifer
- Fleißigstes Mitglied: Karoline Kröll – hat sich außerordentlich engagiert

